



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Jänner 2019

von

GRⁱⁿ Tamara Ussner

Betreff: Transportlogistik Innenstadt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Anschließend an die Diskussion um den urbanen Güterverkehrs und seiner Herausforderungen, die von der ehemaligen Umweltstadträtin Tina Wirnsberger initiiert wurde, kündigten Sie einen runden Tisch mit unterschiedlichen Stakeholdern zum Thema an. Da uns bisher noch keine Informationen darüber vorliegen, welche Schritte von Ihnen nun gesetzt wurden, stelle ich folgende Frage:

Wann wird der von Ihnen angekündigte Runde Tisch mit unterschiedlichen Stakeholdern zum Thema Urbaner Güterverkehr stattfinden?